

Recibe notificaciones importantes!

Haga clic en el icono de la campana para activar las notificaciones

páguelo en la factura de vanti

Gas Pacific EU

Abrir

Las 2 ORILLAS

Todos los historias, todas las miradas, desde todos los rincones

Envía tu noticia

PODER AL MINUTO REGIONES EL GOCE OPINIÓN NOTA CIUDADANA CONVERSACIONES

Primera movida estratégica de Orlando Cabrales como CEO de Frontera Energy

Por: Las2orillas | enero 22, 2022 |



Frontera Energy, la petrolera canadiense que nació el 12 de junio de 2017 como resultado del proceso de reestructuración bajo la Ley de Arreglos para Acreedores de Compañías de Canadá (Companies Creditor's Arrangement Act) que adelantó Pacific Exploration & Production (antes Pacific Rubiales Energy Corp.), bajo la dirección de Orlando Cabrales se hizo a finales del año al 100 % de la empresa Petróleos Sudamericanos Energy (PetroSud).

Su proceso de reestructuración trajo como principal accionista a Catalyst Capital Group, cuyo director y socio es Gabriel de Alba, de 47 años, quien ejerce como presidente de la junta directiva de Frontera y varias de las empresas donde invierte este fondo de inversión. Catalyst le viene apostado fuerte al país, finales del 2020 compró varios activos de Occidental Petroleum – OXY en el país.

Como CEO en Colombia fue nombrado en marzo del año pasado Orlando Cabrales quien venía desempañándose como miembro de la junta directiva desde 2018. Cabrales renunció a la presidencia de la Asociación Colombiana de Gas Natural-Naturgas para asumir el cargo y venía de ser anteriormente Viceministro de Energía y Presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

Frontera, que lleva varios tratando de borrar la huella de colapso económico que dejó Pacific y es ahora con otros dueños la tercera empresa productora del país con un 6.04 %, detrás del Ecopetrol (60,39 %) y Geopark (7,65 %) según las cifras más recientes publicadas por la Agencia Nacional de Hidrocarburos. Es socia de Ecopetrol en varias exploraciones incluyendo un 40 % del Campo de Quifa, en las inmediaciones de Puerto Gaitán, considerado el cuarto campo donde más se extrae crudo en Colombia.

Etiquetas: ceo frontera energy, Frontera Energy, Orlando Cabrales, Pacific Rubiales

1100

Like 0

Twitter 2



El secreto del cardiólogo: la hipertensión desaparece de una vez por todas, es simple

977x

Abrir

Lo más leído

No es culpa de Rueda: La verdadera razón por la que vetaron a Teofilo de la selección

¿Se separa de Lincoln? Carolina Cruz tiene todo preparado para vivir en Estados Unidos

"Me consta que él no sabe de verdad, justicia y reparación" duro ataque de exesposa de Fajardo

Despedir a un genio como Juanpis Gonzalez, el pecado que paga caro Caracol y RCN

Traer de vuelta a viejos personajes: la desesperación de RCN para resucitar a Enfermeras

La caravana de escoltas de Uribe que enfureció al alcalde de Santa Rosa de Cabal

No se habla de Bruno: el éxito que catapultó a la colombiana Carolina Gaitán en el mundo

El jeque que está obsesionado por Duvan Zapata

El método casero que se inventó Greeicy para saber el sexo de su bebé

J Balvin, otro monstruo sepultado por la envidia colombiana

Publicidad



Foto: Publicada The New Yorker

El romance de Kate del Castillo con el Chapo que casi le destruye la vida

La justicia mexicana la persiguió con obsesión para buscar meterla a la cárcel, pero la Reina del Sur salió una vez más victoriosa



ENTREVISTA

Frank Martínez no suelta a RCN ni por billete ni por fama

A pesar de las millonarias ofertas, el comediante estrella de Masterchef sigue fiel al canal que le abrió las puertas cuando no era nadie

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Tengo una lápida pegada a la espalda. Soy reclam...

Por: Juan Carlos Posada

Nuevos tiempos para nuevas luchas: medio ambie...

Por: Horacio Duque

El modus operandi de gamonales y compravotos e...

Por: CÉSAR CURVELO

"Hay que defender la vida y la tierra por encima d...

Por: Ricardo Rondón Chamorro

Atropello de parte de Mininterior a comunidad indí...

Por: Daniel Vega

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Mario Iguarán: el fiscal señalado como ficha de los paras



El milagro económico que los chinos le hicieron a Maduro

La toma de PDVSA por parte de la gigante China National Petroleum Corp, rindió frutos y finalmente la economía empieza a despegar después de 8 años de debate



Mas de 1 millón de caleños en riesgo, advierte la Defensoría

Este documento revela el peligro por cuenta del ELN, disidencias de las Farc, grupos paras y grupos de crimen organizado. El alcalde Ospina lanza SOS a Duque



No hay reversa: Zuluaga se empodera y Uribe toma las riendas de su partido



La mano de José Félix Lafaurie en la elección de Mario Iguarán como fiscal, según Benito Osorio



Gustavo Serpa, el odiado presidente de Millonarios, pero lleno de poder

-Publicidad-



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

AD

Las2 ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Métricas certificadas por:



Implementación y soporte:

